

Medienmitteilung

Schaffhausen, 27. März 2024

GVS investiert in die Unternehmensentwicklung der Weinkellerei

Um die Positionierung der GVS Weinkellerei in einem anspruchsvollen Marktumfeld weiter zu schärfen und damit eine nachhaltige Wertschöpfung zu gewährleisten, hat sich die GVS Gruppe entschieden, entsprechendes Know-how zu integrieren. Mit Ursula Beutler kommt eine ausgewiesene und bekannte Spezialistin mit internationaler Erfahrung zur Schaffhauser Traditionsweinkellerei.

Ursula Beutler wird per 1. Mai 2024 in der Funktion als Unternehmensentwicklerin zur GVS Weinkellerei hinzustossen. Frau Beutler ist eine erfahrene Führungspersönlichkeit und Kennerin der Weinbranche mit einem internationalen Netzwerk. Sie bringt beeindruckenden Praxisbezug und Fachkenntnisse mit, die sie während ihrer erfolgreichen Karriere in verschiedenen Funktionen – zuletzt als Geschäftsführerin und Transformatorin der Weinkellereien Aarau – erworben hat.

Insbesondere ihr Fachwissen und ihre Erfahrung in den Bereichen Entwicklung und Umsetzung von nachhaltigen Strategien, wirkungsvoller Organisationsentwicklung und tragfähigem Transformationsmanagement, werden eine wertvolle Bereicherung für das Unternehmen sein. «Wir freuen uns sehr, dass wir Ursula Beutler für unser Team gewinnen konnten», so der Geschäftsführer der GVS Weinkellerei, Philippe Brühlmann. «Mit ihrem grossen Erfahrungsschatz und dem breiten Netzwerk wird sie uns dabei unterstützen, die GVS Weinkellerei erfolgreich weiterzuentwickeln.» Auch Markus Angst, Geschäftsführer der GVS Gruppe, zeigt sich erfreut über den wichtigen Zuwachs in der Weinkellerei: «Frau Beutler wird mit ihrer proaktiven Herangehensweise und ihrem Engagement dazu beitragen, gemeinsam mit dem Team neue Chancen zu identifizieren, effektive Geschäftsstrategien zu entwickeln sowie die Positionierung weiter zu schärfen.»

Bild: Ursula Beutler



Über den GVS:

Der Genossenschaftsverband Schaffhausen (GVS) wurde 1911 gegründet und umfasst heute die 4 Geschäftsbereiche GVS Landi AG, GVS Schachenmann AG, GVS Agrar Gruppe und Stammhaus. Als Dachorganisation der landwirtschaftlichen Genossenschaften des Kantons SH und den benachbarten Gebieten unterstützen wir die wirtschaftlichen Interessen der Landwirtinnen und Landwirte und leisten einen wertvollen Beitrag für eine ökologische und zukunftssichere Landwirtschaft.

Per 31.12.2022 beschäftigte der GVS 347 Mitarbeitende (wovon 43 Lernende) und erwirtschaftete einen Jahresumsatz von CHF 275 Mio. Der Genossenschaftsverband ist an 20 Standorten vertreten, der Hauptsitz befindet sich im Schaffhauser Herblingertal.

Medienkontakt:

Christine Hug
Leiterin Kommunikation & Organisation /
Mitglied der GVS Unternehmensleitung
Tel.: +41 52 631 17 29
kommunikation@gvs.ch
www.gvs.ch